



北中会だより第1号
令和5年4月吉日



◆◆◆ 校長先生より ◆◆◆

4月から、北中小学校に着任しました日下宏之です。前任校は北秋津小学校で、3年間校長を務めていました。子供たちと一緒に生活をしてまだ1週間ですが、子供たちに顔と名前を覚えてもらうために、毎朝校門で挨拶をしています。

4月からマスクをつけなくてもいいことになり、私たち教員もマスクを外しております。始業式で子どもたちには、花粉症やアレルギーがある人、心配な人はマスクをつけていても大丈夫ですと話しました。4月はそのような形のスタートとなりましたが、給食に関しては市からの伝達で、同一方向を向いて大きな声で会話をしなければ大丈夫という段階まで来ています。

このように、市からの通知が入り次第、北中会の皆さまと情報を共有しながら、教育活動を進めてまいりたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

(※4/17 本部会にて)

◆◆◆ 教頭先生より ◆◆◆

北中小学校、教頭2年目になりました。北中会をはじめ保護者の皆さんには昨年度も本当によくしていただき、今年度もスムーズなスタートが切れているのは、北中会の皆さんのおかげとっております。今年度も引き続きよろしくお願いいたします。

また、子供たちが学校に着く時間が少し早いかなと思います。早い班は7時50分より前に来ていますが、できれば8時から8時15分頃に正門を通過するのが望ましいと思います。

今後ともよろしくお願いいたします。

(※4/17 本部会にて)

『Piita』の登録はお済みですか？

北中会では今年度、会費集金と連絡のために『Piita』を利用します。
4月懇談会時にお配りした資料をご参照の上、まだの方は登録をお願いします。
または以下のURLからも登録可能です。

【登録用】

<https://piita.jp/join/LFo1pM4v>

お知らせ

決算報告書を掲載しました

令和4年度会計監査が終了しました。
北中小ホームページ内、北中会のページに決算報告書を掲載しましたのでご確認ください。

【北中小 HP】

<https://www.fureai-cloud.jp/kitanaka-eh>



おらせ

総会を開催します

5/10に北中会定期総会を開催します。

今年度も書面開催となります。

お配りした資料をご確認いただき、異議のある方は「異議申立書」をご提出ください。



3月に行いました不要品寄付では、たくさんの物品が集まりました。

取りまとめて学校に寄付させていただきました。

ご協力ありがとうございました！

ありがとう
ございました



よろしく
お願いします

★WEBベルマーク活動にご協力ください★

WEBベルマークとは

ネットショッピングの前にWEBベルマークのサイトにログインするだけで、金額に応じたポイントがたまり、お買い物が学校支援になります。

約20万点たまると、運動会などで使用できるワンタッチ式のテントがポイントで購入できるなど、子どもたちの学校生活に役立てることができます。

詳しくは裏面をご参照ください。皆様のご協力をお願いします。



～ 北中会会長より～

保護者の皆様

いつも北中会にご協力いただきありがとうございます。

令和4年度は、北中会の業務、役割についてたくさんのご意見をいただき、北中会の中身をスリム化しました。ご協力いただきありがとうございました。

令和5年度は、北中会の組織そのものに対する負担感から脱却し、誰もが気軽に学校に協力できる形に進めていく年になると思います。

皆さんが、お互い様の気持ちで気持ち良くサポートし合えるチームとなるために、引き続き皆さんからアイデアをいただき、一緒に考えていきたいと思っております。

令和5年度も、ご協力と積極的なご意見をよろしくお願ひいたします。

北中会 会長 藤村薫

